

L'Escarène

Vœux du maire : de prestigieux anniversaires seront célébrés cette année



Le maire Pierre Donadey a fait le bilan et présenté les perspectives à l'occasion des vœux de la municipalité.



(Photos Jean-Pierre Bellomia)

« Entre la nostalgie d'hier et le rêve de demain, une seule obsession : nous, élus, avons-nous été fidèles à nos engagements ? » Le maire Pierre Donadey a posé la question, d'emblée, devant les Escarénois venus en grand nombre, le député Jean-Claude Guibal, de nombreux élus⁽¹⁾. Et il y a répondu, rappelant que les dix engagements pris par l'équipe municipale lors du dernier scrutin ont été tenus. Entraide à l'enfance et aux jeunes, l'éducation,

l'aide aux associations, les infrastructures des réseaux, le stationnement, le patrimoine, l'emploi, l'environnement, le tourisme et les finances, etc. Les exemples qui ont concrétisé l'action de la commune ont été multiples.

Et le maire de souligner les nombreux chantiers engagés.

Grand millésime 2010

Les mises en chantiers seront nombreuses également, la construction d'un

nouveau bâtiment scolaire pour 300 élèves, la crèche communautaire à la gare, le foyer d'accueil médicalisé de la Croix Rouge (création de 60 emplois), poursuite de l'aide à la réfection des façades, réfection voitures dans la traversée du village et sécurisation piétons...

« 2010 sera un grand millésime » insiste le maire, « jalonné d'anniversaires prestigieux. » 50^e anniversaire de l'inauguration du mausolée de la 1^{re} DFL par le général de Gaulle, 20^e édition du Festival de musique ancienne, 10^e festival de l'orgue vivant, ou des animations exceptionnelles comme un championnat de boxe...

Gestion saine

D'autres projets vont se finaliser tels la salle polyvalente dans le cadre de l'aménagement communautaire du plateau de la gare et sa sécurisation d'accès, la création d'une unité de vie Alzheimer. Sont à l'étude les

parkings de l'Abaguier et du col de Nice. Le maire conclut en soulignant que la modernisation et l'aménagement du village se poursuivaient « tout en ayant stabilisé les finances communales par une saine gestion. » Une vibrante Marseillaise, l'hymne européen interprétés par les choeurs de l'Escarène et le verre de l'amitié clôturaient la manifestation.

J.-P. BELLOMIA

1. Dont Noël Albin et Francis Tujague, conseillers généraux...